

Pymes y autónomos recibirán 500 millones para la digitalización

En 2022 se ampliará la inversión pública procedente de los fondos europeos

J.M.A./eE MADRID.

El presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, anunció este miércoles la inminente puesta en marcha del programa *Kit digital* para impulsar la digitalización de pymes y autónomos a través de inversión pública de hasta 500 millones de euros este mismo año con cargo a los fondos del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia.

Con este programa, que se presentará oficialmente mañana por parte de la vicepresidenta primera y ministra de Asuntos Económicos y Transformación Digital, Nadia Calviño, se impulsará la transformación digital de un millón de pymes y autónomos mediante un bono de digitalización que les permita financiar un conjunto de servicios y soluciones ya disponibles en el mercado.

Según ha detallado el presidente, próximamente se lanzará una primera convocatoria, por importe de 500 millones de euros, para empresas de entre 10 y 49 trabajadores que continuará, de cara a 2022, con convocatorias para pymes de otros tamaños.

Crecimiento

“Estamos hablando de cantidades muy importantes que pueden tener un efecto de transformación desde el punto de vista de la digitalización, sostenibilidad y competitividad de nuestro tejido productivo”, expuso el presidente durante la inauguración del 8º Congreso anual de Multinacionales por marca España, *España: nuestro valor diferencial*, celebrada en el Círculo de Bellas Artes de Madrid.

Esta millonaria inversión forma parte de los Presupuestos Generales del Estado (PGE) de 2022, y de los fondos europeos que recibirá España. Dentro de los objetivos



La vicepresidenta económica y titular de Transición Digital, Nadia Calviño. EFE

concretos recogidos en el propio *libro amarillo* del Gobierno como la digitalización de un millón de pymes o la formación de más de 2,6 millones de personas en competencias digitales.

De esta forma, la digitalización es una de las asignaturas penden-

tes de la economía y, por ende, del empresariado español, que se juega 140.000 millones de euros hasta 2026. En concreto, esta línea de inversión forma parte de la agenda *España Digital 2025*.

En su intervención, la vicepresidenta económica y titular de

1637
MILLONES DE EUROS

El componente 13 de “impulso a la pyme”, con una dotación de 1.637 millones de euros, financia un conjunto de reformas e inversiones orientadas a reforzar el ecosistema empresarial español, con especial atención en las necesidades de las pequeñas y medianas empresas. La digitalización es una pata dentro del impulso global de la productividad, creación de empleo y crecimiento exponencial de la economía.

Transformación Digital aseguró que, en su informe sobre el plan presupuestario, la Comisión Europea ha confirmado que “estamos iniciando una recuperación fuerte y sostenida” de la economía.

Calviño destacó que “la prudencia del Gobierno y las medidas adoptadas” para frenar la pandemia son las claves de esta recuperación, que permitirá “ir progresivamente absorbiendo” el esfuerzo fiscal realizado en 2020.

La vicepresidenta subrayó que la propia Comisión Europea (CE) cree que España reducirá su déficit en 2021 y mantendrá esta tendencia, en línea con lo estimado por el Gobierno, aunque Europa continúa pidiendo prudencia.

En ese sentido, apuntó que los Presupuestos están “firmemente comprometidos con la responsabilidad fiscal” y tienen una gran importancia para consolidar la recuperación económica y social, así como para alcanzar la “velocidad de crucero” del Plan de Recuperación.